

Madame la présidente du Comité de mise en candidature,

Par la présente, je pose ma candidature pour un deuxième mandat au poste d'administratrice au sein du conseil d'administration de la Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA). Je souhaite poursuivre le travail entamé au cours de mon premier mandat et continuer de mettre à profit l'expérience que j'ai acquise pour faire progresser nos dossiers prioritaires.

Je me suis premièrement engagée à faire avancer les droits des communautés francophones en situation minoritaire dans le cadre de l'éducation de mes enfants. J'ai eu l'honneur de siéger au sein de divers conseils d'administration dans le domaine de l'éducation qui m'ont permis d'approfondir mes connaissances en gouvernance et de peaufiner mes compétences en défense des droits auprès des gouvernements. Parmi les gains importants qu'on a pu réaliser ensemble, je note la décision historique de la Cour suprême en 2020, qui affirmait que les droits à l'équivalence réelle en éducation en français doivent dorénavant être respectés en Colombie-Britannique.

La passion que je voue à la défense de nos droits et à l'avancement de nos communautés touche tous les aspects de ma vie. Dans mon métier, j'aide mes clients à comprendre la *Loi sur les langues officielles* et à la mettre en pratique de façon inclusive. Comme membre du personnel de mission de *Team BC* (Équipe C.-B.) aux Jeux du Canada, je saisis toute occasion de faire valoir nos droits et de créer un environnement inclusif et accueillant pour tout athlète d'expression française. Par exemple, la création d'un message-vidéo pour les réseaux sociaux, dans le cadre de la campagne pour la Journée du chandail rose.

Dans mes différents rôles, tant professionnels que bénévoles, on me reconnaît comme une personne organisée et assidue qui fait preuve de leadership rassembleur. J'aime mettre main à la pâte, être présente sur le terrain et travailler avec des équipes diverses où tout le monde met à contribution ses talents, connaissances et compétences. De plus, l'ensemble de mes expériences m'ont donné la chance de tisser des liens durables avec nos communautés francophones et acadienne à travers le Canada et de mieux comprendre les enjeux auxquels elles sont confrontées aujourd'hui, ainsi que les préoccupations de l'avenir.

Je suis fière des progrès réalisés au cours de mon premier mandat et je suis prête à continuer de faire avancer les choses, particulièrement la modernisation de la *Loi sur les langues officielles* et l'immigration; deux dossiers déterminants qui auront des impacts considérables sur nos communautés francophones et acadienne pour des générations à venir. J'espère donc que les organismes membres me feront l'honneur de me faire confiance encore une fois à l'occasion des élections de juin de 2023.

D'ici là, j'invite tous les organismes, leur représentant-e et toutes les personnes intéressées à communiquer avec moi à l'adresse [mariepierre.lavoie@mapi.ca](mailto:mariepierre.lavoie@mapi.ca) ou encore au 778-977-6274. Ce sera un plaisir de discuter avec elles, eux et euxes.

Je vous prie d'agréer, Madame Tölgyesi, mes meilleures salutations.



Marie-Pierre Lavoie

c.c. Gilian Anderson, présidente de la Commission nationale des parents francophones